



Odenwald-Tauber-Ticker

**+++ Elpersheim: Pfingstlauf in den Startlöchern +++ Lauda-Königshofen: Sta**  
» mehr

## Nach 25 Jahre wiedergetroffen

Weikersheim. Nach 25 Jahren haben sich die ehemaligen Weikersheimer Gymnasiasten wieder getroffen. Das Treffen fand an der alten Wirkungsstätte, der Cafeteria des Gymnasiums, statt. Vielen Ehemaligen ist diese Stätte noch als die "Teeküche" bzw. Vorraum zum Hallenbad in Erinnerung. Man war durchaus angenehm überrascht über die Veränderung der Örtlichkeit. Einen gemütlichen Abendausklang fand das Treffen auf dem Hoffest vom Weingut Hofäcker in Queckbronn. Repro: FN

Fränkische Nachrichten  
18. Mai 2010

---

**Adresse der Seite:** [http://www.fnweb.de/regionales/me/region/20100518\\_mmm000000019419.html](http://www.fnweb.de/regionales/me/region/20100518_mmm000000019419.html)